



Kin-Ball

Das Spiel mit dem Monsterball

Kin-Ball ist ideal für ein teamorientiertes Spielangebot im Vereinssport. Fähigkeiten wie Teamwork, Koordination, Kraft und Schnelligkeit werden hier angesprochen und trainiert. Die Verbindung von Sport und Integration jedes Einzelnen macht das Spiel mit dem Kin-Ball zu einer neuen abwechslungsreichen Alternative zu bereits bestehenden Teamspielen. Das actionreiche Ballspiel wurde in den 80ern von einem kanadischen Sportlehrer entwickelt. Das Ballspiel mit dem überdimensionale Ball wurde zunächst als Breitensport betrieben. Doch schon bald entwickelten sich leistungsorientierte Teams heraus, die regelmäßig Meisterschaften ausspielen.

[Was ist Kin-Ball? Erklärung des Kin-Ball Verbandes.](#)